
平成17年度総会・懇親会を開催

はじめに

北海道技術士センター会員の皆様におかれまして

は、新年を迎え気持ちも新たに業務に励んでおられ

ることと拝察いたします。

今年の冬は、東北地方や本道の日本海側で記録的

な大雪となっておりますが、太平洋側に位置する道

東地区の降雪量は、例年とほぼ同じ状況となってい

ます。しかし、１月の気温は平年を下まわり、氷点

下20℃以下の日が数日続くなど、これはこれで厳し

い冬と感じています。

さて、今回の協議会だよりでは、今年度に開催し

た総会・懇親会について報告致します。

１．平成17年度 第１回総会・懇親会

日 時：平成17年６月３日 午後６時

場 所：釧路シーサイドホテル

出席者：15名

当協議会では、釧路と帯広で総会・懇親会を開催

しておりますが、今年度も例年同様とし、春に第１

回総会・懇親会を釧路において開催しました。

会の冒頭、小野会長の挨拶の中で会長交代が発議

されました。

小野技術士は、平成２年に会長に就任以来15年間

の長きにわたり会の発展に貢献されてきましたが、

年齢的なものもあり会長の交代を提案されたとのこ

とでした。

また、次期会長には当会副会長の森技術士を推薦

され、出席者全員の拍手により承認されました。

森技術士の会長就任挨拶につづき、萬技術士の乾

杯の音頭により懇親会にうつりました。

懇親会では、皆さんそれぞれの近況や今年度の業

績見通しなどの話題が中心になっていたようです。

また、今後は技術士補の方にも会の活動に参加して

頂くよう働きかけていく必要があるとの意見も出て

いました。

以下に、当協議会の役員を紹介します。

協議会役員

会 長 森 貞雄（和光技研㈱釧路支店）

副会長 佐藤豊藏（㈱佐藤技術士事務所）

CPD事業検討部会長

紅葉克也（㈱土木技術コンサルタント)

幹事長 上野博司（平田技術コンサルタント㈱)

２．平成17年度 第２回総会・懇親会

日 時：平成17年11月25日 午後６時

場 所：十勝ガーデンズホテル

出席者：23名

技術士法の改正により、一次試験に合格している

ことが二次試験受験の要件となったことから、近年、

一次試験合格者の数が急速に増加しています。この

ような状況をふまえ、今回より技術士補（修習技術

者を含む）の方々にも広く案内をさし上げることと

しました。総会には全体の約３分の１にあたる７人

の技術士補の方が出席されました。

総会では、「公共事業の縮減により各企業とも厳し

い状況ですが、このようなときにこそ技術士の皆さ

んの能力が必要」との森会長の挨拶につづき、佐藤

副会長の乾杯の音頭で懇親会にうつりました。

今回初めて出席される方が多かったため、１人ず

つ自己紹介することとなりました。その中で、CPD

に対する取り組みについての要望が出ており、次回

以降は、総会に先立ち講演会なども計画したいと考

えています。

なお、今後は総会などをメールにより案内するこ

ととしますので、道東地域にお住まいの技術士、技

術士補（修習技術者を含む）の方で、総会などの案
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内が届いていない方は、以下のアドレスまで連絡下

さいますようお願いします。

(道東技術士協議会幹事）

平田技術コンサルタント株式会社

上野 博司

E-mail：h-ueno＠htc-k.co.jp

おわりに

長年にわたりご苦労された小野前会長にはあらた

めて御礼申し上げるとともに、森新会長のもと当会

をますます発展させていきたいと考えておりますの

で、会員の皆様には今後ともご協力の程よろしくお

願いします。

最後になりましたが、皆様のご健勝とご活躍をお

祈りし、道東技術士協議会の報告とさせていただき

ます。

（文責：道東技術士協議会幹事 上野 博司)

58




